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ZERTIFIKAT 
In Übereinstimmung mit den Anforderungen der Druckgeräterichtlinie DGR 2014/68/EU 
Certificate in accordance with the requirements of the Pressure Equipment Directive 2014/68/EU 

Hiermit wird bescheinigt, dass das Qualitätsmanagement des Unternehmens 
This is to certify that the Quality Assurance System of 
Name des Herstellers/Antragstellers: 
Name of Manufacturer/Applicant: BEKO Technologies GmbH 

Anschrift: 
Address: Im Taubental 7, 41468 Neuss 

entsprechend den Forderungen des Anhangs III, Modul H1 der Druckgeräterichtlinie 2014/68/EU durch die LRQA Deutschland GmbH 
geprüft und bewertet wurde und in Übereinstimmung mit den Anforderungen für die folgenden Produkte ist: 
has been assessed by LRQA Deutschland GmbH against the requirements of Annex III, Module H1 of the Pressure Equipment Directive 2014/68/EC and conforms to the requirements 
for the products shown below: 

Art des Druckgerätes/der Baugruppe: 
Type of Pressure Equipment/Assembly: Baugruppe mit Adsorptionsbehälter, Filter, Abscheider, RL und SV  

Produktbeschreibung: 
Product description: 

Adsorptionstrockner in Übereinstimmung mit den jeweiligen 
EU-Entwurfsprüfbescheinigungen  

Typ: 
Type: EVERDRY 

 
 

Die Zulassung gilt unter der Voraussetzung, dass das Qualitätssystem fortlaufend aufrechterhalten wird und die Forderungen obiger 
Richtlinie erfüllt. 
Approval is subject to the continued maintenance of the quality system in accordance with the requirements of the above-mentioned Directive. 

Weiterhin wird die Genehmigung erteilt, folgende Kennnummer von LRQA Deutschland GmbH als notifizierte Stelle in Übereinstim-
mung mit der obigen Richtlinie und den Vorschriften in Bezug auf die Produkte zu verwenden: 
Authorisation is hereby given to use the under noted LRQA Deutschland GmbH Notified Body Identification Number in accordance with the requirements of the specified 
Directive in relation to the products as identified above. 

0525 

Erstmalige Zulassung: 
Initial Approval: 01.09.2006 Zertifikatsgültigkeit bis: 

Certificate expiry date: 31.08.2024 

 

LRQA Deutschland GmbH Kenn-Nr. 0525 
LRQA Deutschland GmbH Ident-No. 0525 

    

 Hamburg, 01.03.2022 K. Wolf  

 
Ort und Datum  

Place and Date Name, Unterschrift und Stempel 
Name, Signature and Stamp  
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